



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 13
令和元年 9月24日
豊橋市立牟呂小学校

机の整頓がきちんとできます

毎朝、教室の様子を見ていると、教室の机がきちんとそろっていて、たいへん気持ちがよいです。気持ちのよい教室にいますと、「今日も頑張って授業で発言しよう」という気持ちになるものです。また、げた箱のくつもきちんと揃えることのできる子どもが増えてきました。



机の整頓やくつを揃えることのできる牟呂小の子ども達はとてもすばらしいです。一つずつ、子ども達が身の回りを意識して、自分の力で立派になっています。学校公開日も、子ども達のよい面をたくさん見ていただけるとよいと思っています。

5年生が野外活動でひとまわり大きく成長しました

5年生が9月12日(木)13日(金)で5年生が野外活動を体験しました。自分たちで計画を立て、ご飯をつくったり、キャンプファイヤーをしたりして、大自然の中でしかできない経験をすることができました。



活動を終えた体験文には、「親がいなくてとても心配だったけど、みんなが仲良くしてくれたから大丈夫でした」「協力すれば何でもできることがわかりました」などの意見が書かれていました。

また、最近の5年生の子どもからは「私がやります」という、積極的に動こうとすることばが多く聞かれるようになりました。最高学年に向けて、ひとまわり成長した5年生がとても頼もしく感じられます。

「歌声の牟呂小」！11月16日音楽発表会へ向けて！

11月16日(土)は牟呂小の音楽発表会です。現在、2か月後の発表会に向けて、朝から学校が歌声で溢れています。子ども達は、「豊橋一の歌声」に迫れるよう、自慢の歌声に磨きをかけています。また、6年生は1年生や2年生の学級を訪れて、歌い方の指導をしてくれています。お兄さんやお姉さんの歌声を手本にして、一生懸命練習に取り組んでいます。

これから、子どもと職員が一体となって、これまでで最高の音楽発表会を目指していきます。

さて、ライブポートでの開催は6年目になります。保護者の皆様には、ぜひ、音楽発表会に足をお運びいただき、子ども達の学習の成果、牟呂小学校の雰囲気をご覧下さい。



交通安全キャンペーンありがとうございました

9月21日(土)にPTA交通安全キャンペーンが行われました。伊勢屋やマルマサ、ジャンボエンチョー、ドミー、スギ薬局、セリア、コジマ、ニトリの入り口に立って、35名の子ども達とPTA、自治会の方々が、ドライバーに安全運転を呼びかけました。多くのドライバーに積極的に呼びかけることができました。

■豊橋市自転車の快適で安全な利用の推進に関する条例について

豊橋市自転車の快適で安全な利用の推進に関する条例が施行されました。(4月1日より)自転車損害保険等への加入が10月より義務化になり、ヘルメットの着用も、これまで以上に言われるようになります。交通安全キャンペーンの期間をきっかけに学校でも自転車の乗り方の注意をします。各家庭でもご確認をお願いします。



